
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

「瑞宝単光章受章報告及び寄附のお受取り」（6月 28日） 

 

瑞宝単光章を受章された津村英子さ 

んが受章報告に来てくださり、ご寄 

附もいただきました。津村さんは民 

生委員児童委員として長きにわたり、 

乳幼児から高齢者まであらゆる年代 

の方々に対し寄り添いながら、日々 

献身的な活動を行ってこられました。 

多年にわたるご功労に深く敬意を表 

します。今後も本市のまちづくりへ 

のご支援とご協力をお願いいたしま 

す。 

 

 

 

「第 12回松原市スポーツ振興協議会交流グラウンド・ゴルフ大会」（6月 18日） 

 

第 12回松原市スポーツ振興協議会 

交流グラウンド・ゴルフ大会の開催 

にあたり、挨拶をさせていただきま 

した。スポーツ振興協議会の皆さん 

には、日頃より本市の地域スポーツ 

の振興にご尽力をいただき、ありが 

とうございます。今後も「スポーツ 

のまち まつばら」の実現に向けご 

支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

「万博首長連合第 3回総会」（6月 7日） 

 

2025年日本国際博覧会とともに、 

地域の未来社会を創造する首長連合 

（万博首長連合）第 3回総会におい 

て、会長に就任いたしました。万博 

を絶好のチャンスと捉え、全国的な 

万博の機運醸成に貢献するとともに、 

万博の果実を全国各地に行き渡らせ 

ることで、万博開催後も残るレガシー 

を全国各地に築いていきたいと考え 

ておりますので、ご協力をお願いい 

たします。 

 

 

 

「松原市内小学 3年生・庁舎見学」（5月 1日～6月 1日） 

 

松原市内各小学校の 3年生の児童た 

ちが社会学習の一環として市役所の 

庁舎見学に来てくれました。普段あ 

まり来ることのない市役所を見て、 

自分たちが住んでいる松原について 

学んでもらい、疑問や興味を持った 

ことがあればどんどん周りの人に聞 

いてくださいと話しました。これを 

機に自分たちが住んでいるまち松原 

に関心を持ってもらえればと思いま 

す。 

 


